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网贷行业发展现状怎么样？

根据网贷之家发布的《P2P网贷行业2019年6月报》显示，截至2019年6月底，P2
P网贷行业正常运营平台数量下降至864家，相比5月底减少了26家。6月P2P网贷
行业的活跃出借人数、活跃借款人数分别为202.74万人、241.4万人，其中活跃出
借人数环比下降4.47%，约减少9.48万人；活跃借款人数环比下降2.99%，约减少7
.43万人。在城市方面，北京、广东和上海分别以189家、178家和90家的正常运营
平台排名全国前三位。

随着监管的重拳，现在的网贷行业迎来了“清退潮”，整个行业正在经历伪存真的
洗涤，也留下了一批坚持合规的平台。在网贷行业洗牌加速的背景下，目前网贷行
业环境也得到了净化，助力行业逐渐走向良性与成熟。

网贷还能出借吗？

就目前来说，受政策影响与监管的重拳，网贷行业的大环境正在一步一步变好：20
18年8月中旬，全国网贷网贷整治办向各省市网贷整治办下发了开展网贷机构合规
检查工作的通知，合规检查工作正式启动；11月13日，中华人民共和国中央人民政
府在其官网发文，将网贷网贷正式纳入中国银保监会的管辖，并由普惠金融部制定
监管制度，网贷被正式纳入普惠金融“正规军”。

与此同时，监管政策进一步明晰，会给优质平台带来更好的市场环境，这一点也是
网贷行业出借人的福音。小编提醒您，网贷行业的环境正在走向良性与成熟，网贷
的风险也是存在的。因此，出借人仍然需要保持自己的风险意识。

出借者如何降低自身风险？

现阶段，网贷的风险综合起来可以分为两点，一是平台的经营风险；第二则是政策
监管风险。首先是网贷公司的经营风险，经营风险主要在于借款人逾期、坏账，因
此，网贷平台的底层资产是否扎实、风控能力是否过硬很重要。其次是政策风险，
2019年，网贷的合规检查工作还没有最终完成，部分平台仍然面临着巨大的合规压
力，在这个过程中，还可能有平台即将被淘汰。

作为出借者，首先要具备理性的出借意识，弄清楚自己究竟是想通过网贷平台得到
什么？决定出借之时，我们要对平台的实力、背景、管理层、信息披露、银行存管
做一个详细的调查。切记勿“贪”，高收益永远伴随着高风险，这点不能漠视。
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最后，出借的过程其实也是学习的过程。出借者可以在这个过程中不断学习，总结
出经验，千万不能马虎。

网贷行业发展现状怎么样？网贷平台还能出借吗？小编在这里建议您，清楚自己的
风险承受能力，明确自己的收益目标，并将两者结合考虑，选择适合自己的网贷产
品。
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